

#7  
Marchand  
présentation



La Picasse

# Mémoire

Présenté au Comité de modifications aux lois

Le 15 octobre 2019

1. Bonsoir, permettez-moi de remercier le comité législatif pour avoir réservé du temps pour entendre notre position concernant ce projet de loi.
2. La Picasse, centre communautaire culturel est l'association membre de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse pour la région de Richmond et, à ce titre, œuvre à la promotion de l'épanouissement de la langue française et la vitalité de la culture acadienne.
3. La Picasse poursuit les buts suivants :
  - Par le biais de l'éducation, supporter l'avancement de la langue française.
  - Instruire et renseigner les Canadiens et Canadiennes sur la culture acadienne et francophone par l'organisation d'événements communautaires, artistiques et culturels, par des programmes d'éducation ainsi que par la collecte et la classification de données portant sur l'histoire de la communauté.
  - Fournir des installations pour mener à bien les activités.
  - Encourager la recherche, la publication et la diffusion d'informations attachées à l'éducation du patrimoine acadien.
4. La Picasse est entièrement satisfaite de la décision du gouvernement provincial de déposer ce projet de loi visant à rétablir la circonscription électorale acadienne exceptionnelle de Richmond.
5. Nous partageons la déclaration de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse que les régions de Richmond, de Clare, d'Argyle et de Chéticamp sont toujours considérées par l'ensemble de la communauté acadienne comme étant les régions traditionnelles acadiennes. La Picasse est déçue que la demande de la communauté de Chéticamp d'avoir une circonscription exceptionnelle n'ait pas été recommandée par le comité de révision des frontières électorales.
6. Par conséquent, et en solidarité avec la communauté acadienne de Chéticamp, la Picasse appuie Chéticamp dans sa revendication de circonscription exceptionnelle pour cette région.
7. La Picasse appuie également la demande de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse pour que ces circonscriptions acadiennes soient dorénavant protégées.

Nous vous remercions de votre attention.